

Ressort: Sport

Stuttgarter Cacau erleidet Kreuzbandriss

Stuttgart, 18.10.2012, 07:13 Uhr

GDN - Der Angreifer Cacau vom Bundesligisten VfB Stuttgart hat sich einen Riss des Innenbands und des hinteren Kreuzbands im linken Knie zugezogen. Wie der Verein auf seiner Internetseite mitteilte, erlitt der Stürmer die Verletzung im Training.

Mit dem Einsatz einer Spezialschiene erhoffen sich die Ärzte, dass eine Operation vermieden werden kann. Cacau wird mindestens drei Monate ausfallen. "Das ist natürlich ganz bitter für uns und tut mir unheimlich leid für ihn. Wir werden ihn mit allem, was wir tun können, unterstützen und hoffen, dass ihm eine Operation erspart bleibt und er damit nicht noch länger ausfällt", sagte VfB-Sportdirektor Fredi Bobic nach der Diagnose.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-706/stuttgarter-cacau-erleidet-kreuzbandriss.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com